
 

 

École du Baluchon 

330, rue Principale 

Mansonville (Québec) J0E 1X0 

Téléphone: (450) 292-5717 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2e séance 

9 DÉCEMBRE 2024 

À 17 H 

LOCAL : salon du personnel 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Accueil et mot de bienvenue 

Mélanie souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée et prise des présences 

CÉ-24/25-13  

Anne-Marie Bouffard agira comme secrétaire. 

 
Présences :  

Anne-Marie Bouffard, soutien  Andrée-Anne G. Doucet, enseignante  

Joanie Collin, parent  Mélanie Richard, directrice  

Stéphanie Daigneault, parent  Renée Tremblay, parent  

Marie-Eve Fontaine, parent Valérie Yargeau, enseignante  

Nancy Gagnon, parent Anya Bird, membre du public 

 

3. Questions du public 

Aucun public. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ-24/25-14  

Nancy propose l’adoption de l’ordre du jour du 9 décembre 2024. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 30 septembre 2024 

Celui-ci sera adopté à la prochaine rencontre. 

 

6. Budget annuel de l’établissement 2024-2025 

CÉ-24/25-15 

Mélanie présente le budget annuel aux membres. 

 

Mélanie fera un retour sur le budget 79000. 

 

Andrée-Anne propose l’adoption du budget annuel. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7. Résolution des mesures protégées et dédiées 

Mélanie présente et explique la résolution des mesures protégées et dédiées. 

 

8. Budget fonds 5 

CÉ-24/25-16 

Mélanie présente le budget des fonds 5. 

 

Joanie propose l’adoption du budget des fonds 5. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 



 

 

9. Approbation de la grille-matières pour l’année 2025-2026 

CÉ-24/25-17 

Mélanie présente la grille-matières pour l’année 2025-2026. 

Questionnement sur le temps d’anglais. Est-ce suffisant 60 minutes pour les 

francophones ? Les membres sont d’accord à ce que l’anglais demeure à 

60 minutes par semaine. 

 

Renée propose l’approbation de la grille-matières. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

10. Activité de financement 

- Marie-Eve informe que la vente est de 389 boites. 

- Pour les commandes de 6 boites et + les parents devront venir récupérer leur 

commande. 

- Les parents devront fournir des sacs réutilisables. 

 

11. Approbation de la planification du COSP 

CÉ-24/25-18  

Andrée-Anne présente et explique la planification du COSP. 

 

Nancy propose l’approbation de la planification du COSP. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

12. Approbation des règles de fonctionnement du service de garde 

CÉ-24/25-19  

Mélanie présente le document des règles de fonctionnement du service de 

garde. 

 

Marie-Eve propose l’approbation des règles de fonctionnement du service de 

garde. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

13. Projets éducatifs 

Mélanie présente les projets éducatifs à titre informatif. 

 

14. Sorties éducatives 

CÉ-24/25-20  

- Mélanie informe de la sortie des 5e -6e année à la bibliothèque de Magog pour 

le concert. 

- Le tableau des sorties sera remis au prochain CE. 

 

Anne-Marie propose l’approbation des sorties éducatives. 

 

Approuvé à l’unanimité. 

 

15. Information des parents (s’il y a lieu) 

- Renée suggère un atelier sur les arts martiaux pour la gestion des émotions. 

Elle nous revient avec plus d’information. 

 

16. Information des enseignants (s’il y a lieu) 

Rien à reporter 

 

17. Information du personnel de soutien (s’il y a lieu) 

Rien à reporter. 

 

 



 

 

18. Information de l’O.P.P. (s’il y a lieu) 

Le prochain diner est le 17 décembre et sera couvert par le budget des fonds 

communs. 

 

19. Information de la direction (s’il y a lieu) 

- Restructuration du débarcadère des autobus. 

- Des trottoirs clôturés seront installés. 

 

20. Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

21. Varia 

21.1 Photo scolaire 

- Les parents aiment les photos sauf les photos de groupes parce qu’on voit les 

voitures. 

- Il faudrait être deux photographes. 

- Les membres désirent changer. Les membres feront des recherches pour 

d’autres photographes. 

 

22. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre se tiendra le 20 janvier 2025. 

 

23. Levée de l’assemblée 

CÉ-24/25-21  

 

Valérie propose l’adoption de la levée de l’assemblée à 18 h 50. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

Joanie Collin, présidente Mélanie Richard, directrice 


